

Fecha: 04-07-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 641,2
 VPE: \$ 1.541.969

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Presentan borrador de acuerdo en mesa que busca proteger el empleo local**

Se espera que en agosto se pueda tener el documento listo sobre el plan para incentivar a las distintas industrias de la región.

Es la quinta reunión de la instancia tripartita

Presentan borrador de acuerdo en mesa que busca proteger el empleo local

Por Redacción
 cronica@diariodelsur.cl

Tras la quinta sesión de la mesa tripartita Acuerdo Biobío, ya se presentó el borrador de la instancia y se espera que dentro de un máximo de dos meses ya se pueda estar firmando el documento con los avances del diálogo que busca proteger el empleo en la Región del Biobío.

La instancia está conformada por el gobierno, sindicatos regional, gremios de empresas y empresarios, y al término de la quinta cita se mostraron optimistas no solo por los avances, sino que por la disposición que han encontrado entre las partes para —además— proteger a la industria de la Región del Biobío.

El seremi de Economía, Javier Sepúlveda, resumió al respecto que “esta fue una jornada exitosa, es claramente el compromiso del Gobierno para fortalecer la industria de la región y creemos que esta es una región que tiene mucho futuro a partir de la industria tradicional, como también nuevas industrias que hoy día están surgiendo en otros sectores de la economía”.

PUNTOS DE AVANCE

La delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, recordó que la mesa surgió tras la petición de distintos sindicatos de empresas regionales al ministro de Economía, Nicolás Grau. Y que “ya hemos tenido la primera presentación de un borrador de acuerdo para esta mesa, que va a ser analizado por las distintas organizaciones para poder tener una versión definitiva de esto, esperamos en uno o dos meses más



La instancia está integrada por el gobierno, sindicatos de trabajadores y gremios empresariales.

Plazos

Tras la entrega del borrador, se espera que el documento sea analizado por las partes y ya dentro de uno o dos meses se pueda firmar el acuerdo definitivo.

y poder firmarlo y avanzar con las mejoras”.

Sobre el fondo del trabajo que se ha estado realizando, Dresdner no quiso adelantar tema en específicos argumentando que “quedan conversaciones aún por hacer. Sin embargo, acá ya tenemos una base industrial importante, que está asociada a la producción de materiales estratégicos para el país, como el acero. Pero también

tenemos industrias asociadas a los productos naturales, como es la pesca, la industria forestal y, por supuesto, el desarrollo del hidrógeno verde para desarrollar los avances de estas industrias”.

Por su parte Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo, destacó que existen —tal como lo dice el nombre de la instancia— acuerdos entre los integrantes y ve con buenos ojos el re-

sultado de estas reuniones. “Estamos trabajando en algo bajo la base del diálogo y eso es súper importante, un insumo escaso en el país y que en la región se está haciendo presente en esta mesa”.

Respecto hacia dónde hay que avanzar, Montes nombró que “hay que reforestar en la región, no tenemos pino para producir más delante, hay que resolver un tema con la infraestructura por-

5°
 reunión que se concreta, desde que fue solicitada la mesa al ministro de Economía, Nicolás Grau.

tuaría, todo lo que es la habitabilidad y la accesibilidad hacia los puertos, cómo mejoramos las condiciones laborales particularmente con lo que son las jornadas de trabajo. En el sector pesquero sin duda tenemos un desafío importante en materia de formación de competencias para el nuevo proceso de las energías que se vienen en el futuro”.

También estuvo presente en la cita Rodrigo Briceño, director de la CPC Biobío, que también destacó que no solo se debe fortalecer la industria sino que los empleos de calidad.

Pero, además, el representante gremial destacó que se debe trabajar “una gobernanza adecuada para que esto no quede, como algunos otros acuerdos, muertos de acuerdo a las políticas de turno”. Y destacó que se debe trabajar en una metodología para darle continuidad en el tiempo a lo que se está conversando.

Briceño precisó que buscarán detectar los cuellos de botella que impiden seguir construyendo empresas en la región y abordar las problemáticas acorde al sector afectado.